

**PERENCANAAN PROGRAM SENI BUDAYA SEBAGAI AKTIVITAS  
WISATA DI DESA JELEKONG, KABUPATEN BANDUNG**

**SKRIPSI**

*diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar  
Sarjana Pariwisata Program Studi Manajemen Resort dan Leisure*



Oleh:

Bagus Pamasta Adjie

1304994

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN RESORT DAN LEISURE  
FAKULTAS PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**2017**

**PERENCANAAN PROGRAM SENI BUDAYA SEBAGAI AKTIVITAS  
WISATA DI DESA JELEKONG, KABUPATEN BANDUNG**

Oleh  
Bagus Pamasta Adjie

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar  
Sarjana Pariwisata pada Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial

© Bagus Pamasta Adjie 2017  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Oktober 2017

Hak Cipta dilindungi undang-undang.  
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN**

**Bagus Pamasta Adjie**

**1304994**

**PERENCANAAN PROGRAM SENI BUDAYA SEBAGAI AKTIVITAS  
WISATA DI DESA JELEKONG, KABUPATEN BANDUNG**

Disetujui dan disahkan oleh pembimbing:

Pembimbing I

**Prof. Dr. H. Darsiharjo, M.S.**

**NIP. 19620921 198603 1 005**

Pembimbing II

**Reiza Miftah W., ST.Par., M.Sc.**

**NIP. 19871224 201404 1 001**

Mengetahui,

Ketua Program Studi Manajemen Resort dan Leisure

**Fitri Rahmafitria, SP. M.Si.**

**NIP. 19741018 200812 2 001**

**LEMBAR PERNYATAAN**

Saya menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul “Perencanaan Program Seni Budaya Sebagai Aktivitas Wisata Di Desa Jelekong, Kabupaten Bandung” ini sepenuhnya karya saya sendiri. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko atau sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Oktober 2017  
Yang membuat pernyataan,

Bagus Pamasta Adjie

NIM 1304994

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis berhasil menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berisikan penelitian mengenai perencanaan program seni budaya sebagai aktivitas wisata di desa Jelekong Kabupaten Bandung. Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi sebagian dari syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pariwisata Program Studi Manajemen Resort dan Leisure.

Banyak hambatan dan rintangan yang penulis hadapi dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan skripsi ini tidak lain berkat bantuan, dorongan teman-teman, sehingga hambatan dan rintangan yang penulis hadapi dapat teratasi. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya proposal ini.

Tidak lupa penulis memberikan ucapan terima kasih disertai rasa hormat yang mendalam, penulis sampaikan kepada Bapak Dosen Pembimbing, Prof. Dr. H. Darsiharjo, M.S dan Reiza Miftah W., S.ST.Par., M.Sc yang telah memberikan bimbingan.

Dengan segala keterbatasan penulis yakin bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan. Masukkan dan kritik dari semua pihak sangat penulis harapkan, guna lebih sempurnanya penyajian data dan informasi di dalam skripsi ini. Akhirnya penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca. Demikianlah semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis dan semua pembaca. Amin Ya Rabbal 'Alamin.

Bandung, Oktober 2017

Penulis

### **UCAPAN TERIMA KASIH**

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat diselesaikan. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Allah SWT, karena tanpa rahmat dan ridho-Nya penulis tidak akan bisa menyelesaikan skripsi ini.
2. Fitri Rahmafitria, SP. M.Si selaku ketua Program Studi Manajemen Resort dan Leisure UPI Bandung.
3. Bapak Prof. Dr. H. Darsiharjo, M.S selaku pembimbing I yang telah meluangkan waktu untuk memberikan pengarahan, petunjuk, dukungan serta bimbingan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Reiza Miftah W., S.ST.Par., M.Sc. selaku pembimbing II yang telah memberikan pengarahan, bimbingan dan nasihat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Om Ade, yang telah memberikan masukan, dukungan, dan arahan selama proses Pembuatan skripsi.
6. Seluruh warga masyarakat desa Jelekong Kabupaten Bandung yang telah berpartisipasi selama proses pengambilan data.
7. Mama dan Papa terkasih, tersayang dan tercinta, terima kasih atas kasih sayang, do'a, pengorbanan dan dukungan yang tidak terhingga yang tidak dapat tergantikan oleh apapun.
8. Saudaraku, Dimas Andeska Galuh dan De Valiejza Ken Anggini yang telah memberikan dukungan, semangat dan do'a.
9. Sahabat-sahabatku, bang adi, teh ai, kang anang, parintan wulandari, yuliana, nanda, dan semua teman seperjuangan yang senantiasa selalu memberikan dukungan dan semangat.

Dan semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mohon maaf tidak dapat ditulis semua. Semoga kebaikan kalian semua dibalas oleh Allah SWT dengan pahala yang berlipat ganda, aamiin.